



Weitere Informationen

Geschäftsstelle Achern

Kaiser-Wilhelm-Str. 5
77855 Achern
Tel.: 07841-642 1920
musikschule-achern@achern.de

Geschäftsstelle Oberkirch

Butschbacher Str. 48d
77704 Oberkirch
Tel.: 07802-7000 60
musikschule-oberkirch@achern.de

www.musik-und-kunst-schule-achern-oberkirch.de



Scanne den QR-Code für eine digitale Instrumentenvorstellung.

Unsere Instrumentalpädagogen im Fachbereich Blechblasinstrumente sind gerne zu weiteren Auskünften bereit. Sprechen Sie uns an und vereinbaren Sie eine kostenlose Schnupperstunde.

TROMPETE
TENORHORN
WALDHORN
POSAUNE
TUBA

**BLECHBLAS
INSTRUMENTE**





Die Blechblasinstrumente

Die Familie der Blechblasinstrumente ist groß, die Klangvielfalt ebenso. Eine Gemeinsamkeit gibt es aber: Alle Blechblasinstrumente werden durch das Schwingen der Lippen an einem Mundstück zum Klingen gebracht. Genauso wie die Mundstücke haben auch die verschiedenen Blechblasinstrumente unterschiedliche Größen. Je größer das Instrument, desto tiefer der Klang.

Von groß nach klein sind das:

- ...Tuba
- ...Tenorhorn/Bariton/Euphonium
- ...Posaune
- ...Waldhorn
- ...Trompete/Flügelhorn/Kornett

"Die Musik drückt das aus,
was nicht gesagt werden
kann und worüber zu
schweigen unmöglich ist."

VICTOR HUGO
französischer Schriftsteller

Unterrichtsinhalte & Ziele

An unserer Musikschule können alle Blechblasinstrumente erlernt werden. Ein Einstieg ist ab der 3. Klasse sinnvoll. Jüngere Schüler und Vereine bevorzugen oft Gruppenunterricht, bei welchem sie einen oder mehrere gleichaltrigen Musizierpartner haben.

Die Schwierigkeit beim Spielen eines Blasinstruments liegt darin, Luft, Zunge, Lippen und Finger in Einklang zu bringen. Alles muss zusammenarbeiten und synchronisiert werden. Regelmäßiges Üben ist daher ein wichtiger Bestandteil beim Erlernen eines Instrumentes.

Ensemble- & Orchesterspiel

Das Zusammenspiel in Gruppen oder im Orchester stellt eine starke Motivationsquelle dar. Deshalb lernt man ein Blechblasinstrument am besten über den örtlichen Musikverein. Dort kann man parallel zum Instrumentalunterricht im Jugendorchester und später im Erwachsenenorchester musizieren. Für Anfänger stellen Musikvereine oft Leihinstrumente zur Verfügung. Neben der Schule und der Familie kann der Musikverein zu einem wichtigen sozialen Bezugspunkt werden.

Für Schüler der Städte Achern und Oberkirch wird bei Anmeldung über die örtlichen Musikvereine eine Vereinsermäßigung gewährt.

